

# 伊藤 ゆきひろの ちょこっとタイム



後援会便り <No.10号> 2011年 12月1日 発行

## ごあいさつ

今年も 当月を残すのみとなりました。

環太平洋連携協定(TPP)交渉参加問題に頭を抱える日本、ユーロ存亡危機に揺れる欧州、リビアの独裁政権が打倒された後、アラビア半島には民主化の波が広がっています。

世界中で政治体制や 経済危機の激震が走る中、我が国だけが例外というわけには参りませんが、第二次産業の中核を担う 我がまち刈谷が、先ず元気で頑張ることのできる環境づくりに、力を注いで参りたいと思います。



### 【後援会事務所】

刈谷市一里山町金山100番地  
(トヨタ車体労働組合内)

Tel. 0566-36-3870

Fax. 0566-36-6272

E-mail itou@bwcom.or.jp



## 歳時記

12月 1日(木) 歳末助け合い運動  
7日(水) 大雪  
15日(木) 年賀郵便特別扱始め  
22日(木) 冬至  
23日(金) 天皇誕生日  
25日(日) クリスマス  
28日(水) 官庁御用納め  
31日(土) 年越し、大はらい

今年も歳末助け合い運動が始まりました。  
恵まれない人々に少しでも暖かなお正月を迎えて頂こうと、募集した善意の金品を困窮する人々に贈るものです。  
今年は、日本を始め海外でも多くの自然災害がありました。  
一人一人ができる限りの救いの手を差しのべていきましょう。

# 伊藤ゆきひろの ちょこっと情報 !!



## 刈谷 良いトコ ♪



閑静な住宅街の角を曲がると、突然現れる光景・・・☆  
そこには、のんびりと草を食む白馬が・・・一瞬目を疑うかのような新鮮な驚きです。さて、ここはどこでしょう？

11/1発行の<No.9>の答えは小垣江町の折戸川でした。川岸の上方には、遊具の豊富な小垣江公園もあり、子供達の賑やか歓声が聞こえます。



## "冬の夜空"への招待 ☆

今年もまた、各地で華やかなイルミネーションの点灯式が催され、凍える空気を遮るかのように煌々と浮かび上がる街角は、見物客で賑わっています。

17世紀、ろうそくの光に照らし出された人間を 闇の中に配置し、静謐で精神性の高い宗教画を 生み出した画家 ジョルジュ・ドゥ・ラ・トゥール。

その写実性は、ろうそくの上に立ちのぼる黒煙や“ジジッ・・・”と芯の燃える かすかな音まで聴こえて来そうなほど・・・

イルミネーションの華々しさとは 対極の光景ですが、ふと見上げた冬空の小さな星々の輝きに心休まる思いと通じるものがあるかも知れません。

## 12月の行事予定

11月30日(水)～12月16日(金) 12月定例会  
12月 3日(土) 連合愛知研修会  
4日(日) 地域行事 新嘗祭  
8日(木) 建設水道委員会  
10日(土) 刈谷市防災訓練  
11日(日) 地域行事 芸能大会

“まじめに、コツコツ、即実行” 頑張ります!!

12月定例会で初めての一般質問 (11月30日)



# 10～11月のフットワーク

## 建設水道委員会で行政視察に行ってきました。

今後、刈谷市の取り組むべき事業課題の参考に意見交換してきました。



**10月28日(金) 岩手県 花巻市**  
**視察テーマ「社会資本総合整備計画について」**  
 活力・賑わい・定住・交流の一体感あるまちづくり都市計画を構想から6年で実施されておりスピード感を見た。財政確保についても、交付金を戦略的に活用、また、結果指標で成果の見える化が図られており参考になった。

**10月27日(木) 宮城県 大崎市**  
**視察テーマ「東日本の大震災後のライフライン復旧について」**  
 大災害の場合、行政対応には限界がある。減災極小には各個人の意識やその地域の対応力を日頃から準備しておく事が重要で、行政は その組織づくりと実践的な行動訓練を展開し、危機対応のマニュアル化を図る事が必要と感じた。

**10月26日(水) 茨城県 結城市**  
**視察テーマ「下水道事業効率化・重点化計画について」**  
 結城市と刈谷市は今年7月に災害相互防災協定を締結。下水道事業については、厳しい財政状況の中、コスト縮減方策や整備速度指標でスピードUPへの取り組みを行うなど、工夫した事業展開がされており 刈谷市に置き換えて考える良い機会となった。



花巻市役所前

## 「刈谷豊田総合病院」見学会に参加しました。

**10月31日(月) 市議会議員21名参加**



今年2月に中央棟が完成し、最先端の器機がオペ室と内視鏡室などに導入され、更に充実したものとなった。

加えて、行政が進める定住自立圏共生ビジョンと連携し、地域医院とのネットワーク構築に向けた取り組みを進めている。

意見交換では、大震災を想定した準備は? を質問。有事の場合の病院の役割は非常に大きい。対応のための行動訓練とそのマニュアル化の構築をしっかりと進めて頂きたいことを要望。

## 「タカラ」議員協議会の勉強会に参加

11月19日(土)名古屋にて

### 大阪維新と大阪都構想の背景と課題について



一都市に湧き起こった変革のうねりが波及しようとしています。行政の効率化とムダの排除は、どこも取り組むべき課題のため、役に立つ勉強会であった。

## 連合愛知の政策行動に参加

11月21日(月)  
刈谷駅にて

### 自動車関連諸税抜本見直しの訴えをしました



自動車には、二重課税が課せられています。当見直しは、「自動車取得税と重量税」を撤廃し、国内消費を喚起させる目的です。自動車産業の空洞化を防止し、雇用確保する事は 地域発展に繋がる真剣な取り組みです。 “皆さん関心を持って応援して下さい”

## “文化の秋” 各種行事に参加

11月6日(日)  
 地元行事の文化展見学  
 (元刈谷市民館にて)



11月19日(土)  
 小中学校音楽会出席  
 (総合文化センター)

11月20日(日)  
 チャレンジド作品展見学  
 (総合文化センター)



## ☆☆☆ 市政 ピックアップ ☆☆☆

### パブリックコメント募集について

現在募集している

**パブリックコメントとは、**  
 市の基本的な政策の策定等にあたり、その趣旨や内容等を公表し、市民の皆さんの意見を募集する制度です。刈谷市ホームページや各市民センターなどで閲覧できますので、ぜひ一度お確かめ下さい。

- (1) 衣浦定住自立圏共生ビジョン
  - (2) 刈谷市国際化  
・多文化共生推進計画
  - (3) 刈谷市障害者計画  
・第3期刈谷市障害福祉計画
  - (4) 刈谷市介護保険事業計画  
・刈谷市老人福祉計画
- 募集期間 (1) 11/15～12/14まで  
 (2)～(4) 12/1～1/4まで